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REQUERIMENTO Nº 00236/2013 
  

 
Requer informações acerca da 
implantação emergencial de 
cobrança da Zona Azul nas ruas 
centrais município de Santa Bárbara 
d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que desde o mês de novembro de 2012, a 

área central do município não conta mais com a cobrança do estacionamento 
rotativo denominado Zona Azul, com o fim do contrato entre a empresa 
prestadora de serviços e a Administração Municipal; 
 

CONSIDERANDO que, após o fim da cobrança, estacionar no 
centro da cidade ficou mais complicado, pois os motoristas, empregados do 
comércio, bancos e escritórios, param seus veículos de manhã e só retiraram 
ao final do expediente, gerando muitas reclamações de usuários que não 
encontram vagas para estacionamento; 
 

CONSIDERANDO que a Administração Municipal anunciou, 
recentemente, acordo com a Acisb (Associação Comercial e Industrial) para a 
implantação emergencial da cobrança da Zona Azul. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Quando será iniciada a cobrança emergencial da Zona Azul 

no município?; 
 
2º) Essa cobrança provisória, até que o município prepare nova 

licitação, está prevista para durar quanto tempo?; 
 
3º) Quem vai comercializar os cupons para os motoristas? Qual é 

o preço/hora do estacionamento rotativo?; 
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4º) A área delimitada para cobrança da Zona Azul permanece a 
mesma ou haverá ampliação do espaço?; 

 
5º) Os recursos arrecadados com a Zona Azul Emergencial serão 

aplicados onde? Há uma estimativa de arrecadação mensal?; 
 
6º) Quem vai fazer a orientação e fiscalização aos motoristas? 

Quando a Administração Municipal pretende concluir a licitação para a escolha 
de uma nova empresa para operar a Zona Azul na cidade? 
 

7º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Muitos munícipes têm cobrado informações sobre a volta da Zona 
Azul no centro da cidade, sob a alegação de que a gratuidade trouxe 
benefícios, mas, em contrapartida, muitos problemas porque é difícil achar 
vagas de estacionamento na área central, principalmente aos sábados. 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de fevereiro de 2.013. 
 

José Antonio Ferreira 
“Dr. José” 
-vereador- 

 


